

	<b>News Title</b> : Cegah Investasi Bodong, Sosialisasi Digencarkan	
	<b>Media Name</b> : medcom.id	<b>Journalist</b> : Siti Yona Hukmana
	<b>Publish Date</b> : 19 October 2022	<b>Tonality</b> : Positive
	<b>News Page</b> : 1	<b>News Value</b> : 0
	<b>Resources</b> : Dedi Prasetyo (Kepala Divisi Humas Polri), Jusuf Iskandar Luhut (Direktur Utama PT Interpan Pacific Futures)	<b>Ads Value</b> : 0
	<b>Section/Rubrication</b> : Nasional	<b>Topic</b> : Investasi Bodong

## Cegah Investasi Bodong, Sosialisasi Digencarkan

Siti Yona Hukmana • 19 Oktober 2022 13:30 A+ A-

Jakarta: Polri berupaya mencegah [investasi bodong](#) yang kerap menimpa masyarakat. Pencegahan dilakukan dengan mengencarkan sosialisasi.

"Saat ini terus bekerja untuk terus sosialisasi ke masyarakat dan penegakkan hukum (gakkum) apabila ada kasusnya," kata Kepala Divisi Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo saat dikonfirmasi, Rabu, 19 Oktober 2022.

Pencegahan dilakukan Satuan Tugas (Satgas) Investasi bentuk Polri. Satgas terdiri atas Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM), Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Ditpidteksus) Bareskrim Polri, dan Direktorat Tindak Pidana Tertentu (Dittipidter) Bareskrim Polri.

Direktur Utama PT Interpan Pacific Futures, Jusuf Iskandar Luhut, sepakat dengan hal itu. Menurut dia, sosialisasi juga dilakukan pihaknya, meskipun saat ini [investor](#) semakin melek investasi dan telah berhati-hati.

Dia mengatakan rata-rata korban yang melapor ke Bareskrim Polri mengambil hikmah dari kasus yang terjadi. Mereka menjadi melek dan tak lagi terjebak investasi bodong.

"Sekarang zaman online, jadi banyak sekali korban dari perusahaan tersebut mencari tahu lebih banyak lagi apa bedanya, akhirnya mereka menjadi mengerti dan belajar tidak terulang lagi," kata Jusuf.

Dia tak memungkiri ramainya investasi bodong menjadi tantangan bagi Interpan untuk lebih aktif lagi memberikan edukasi, seminar, dan menyediakan fasilitas. Agar, masyarakat lebih paham tentang dunia investasi.

Di sisi lain, dia mendorong lembaga pengelola investasi meningkatkan kualitas bisnis. Sehingga, dapat meraih kepercayaan dengan mudah. Jusuf mencontohkan pihaknya yang telah diakui sebagai pialang berjangka yang memiliki volume transaksi tertinggi lima tahun berturut-turut.

Hal tersebut, kata Jusuf, membuat pihaknya memperoleh penghargaan Museum Rekor Dunia Indonesia (MURI). "PT Interpan Pacific Futures ini sudah terdaftar di Badan Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti). Legalitas Bappebti membuktikan Interpan sangat serius menjalani perusahaan pialang berjangka," kata Andre.

Interpan Pacific Futures terdaftar di Badan Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) dengan nomor izin 427/Bappebti/ST/VII/2004. Interpan juga merupakan anggota Bursa Berjangka Jakarta (BBJ) dan anggota PT Kliring Berjangka Indonesia dengan nomor izin 27/AK/KBI/9/2004. PT Interpan Pacific Futures memiliki motto "Your Number One Investment Partner".

"Ini menekankan PT Interpan Pacific Futures ingin menjadi partner yang baik bagi nasabahnya dan ini akan membuat stigma masyarakat lebih positif dibanding perusahaan lain yang memiliki izin seperti ini," tutur Andre.

Rekor ini berdasarkan pencapaian Interpan selama kurun waktu 2014-2018. Selama kurun waktu itu, Interpan mendapatkan penghargaan dari bursa berupa transaksi volume terbanyak. Pencapaian transaksi di 2014 sekitar 400 ribu lebih lot, pada 2015 dengan jumlah 500 ribu lebih, dan 2016-2018 berada pada angka 700 ribu lebih lot.